

AMENAGEMENT : un projet d'aménagement des bords de la Meuse en réflexion

La [COMMUNE DE CHARLEVILLE-MEZIERES](#) / **T** : 03.24.32.40.00 (Ardennes) vient de voter le lancement d'études portant sur un projet d'aménagement des bords de la Meuse. Elle veut y développer les transports tels que le vélo, en prolongeant notamment la piste cyclable de 85 kilomètres qui part de Givet jusqu'à Charleville-Mézières. 30 millions d'euros devraient être investis pour des travaux concernant 12 kilomètres à travers la ville.